

# RCEME



# GEMRC

## Capt Kyle Tilley

Après 11 années de service au sein des Forces armées canadiennes (FAC) et du Corps du génie électrique et mécanique royal canadien (GEMRC), le capt Tilley s'embarque dans un nouveau chapitre alors qu'il prendra sa retraite le 13 août 2023.

Le capt Tilley s'est enrôlé au sein des FAC le 5 juillet 2012 en tant qu'officier GEM. Son parcours académique l'a conduit au Collège militaire royal, où il a obtenu un baccalauréat en génie informatique. Par la suite, le capt Tilley a complété sa formation professionnelle et a été muté à Valcartier en 2016.

À son arrivée à Valcartier, il a été détaché au Centre d'instruction de la 2e Division en tant que commandant du Peloton de maintenance. En octobre 2017, le capt Tilley a été muté au 5 Bon Svc et a assumé le poste d'officier des opérations de la cie Maint. Pendant son temps au sein de la cie Maint, il a participé à l'exercice MAPLE RESOLVE 2018, où il a occupé le poste de commandant adjoint de la cie Maint. À son retour de Wainwright, le capt Tilley a été sélectionné pour l'exercice RIMPAC 2018 à Hawaï en tant qu'officier des visites pour le contingent canadien, où il a reçu la pièce du Commandant de la Marine royale canadienne pour son dévouement et son professionnalisme.

En janvier 2019, il a été déployé en Lettonie en tant qu'officier de service (DO) pour l'Élément de soutien national (ESN) dans le cadre de l'opération RÉASSURANCE. Pendant sa période de service en opération, il a été promu à son grade actuel. À son retour du déploiement en juillet 2019, le capt Tilley a assumé le rôle d'officier adjoint des opérations pour le 5 Bon Svc. À la suite de la pandémie de COVID-19, le capt Tilley a été déployé dans la région de Montréal en tant qu'officier de liaison logistique auprès de la Force opérationnelle terrestre chargée d'apporter de l'aide aux établissements de soins pour personnes âgées, dans le cadre de l'opération LASER.



Après son redéploiement en juin 2020, le capt Tilley a été affecté au 3e Bataillon du Royal 22e Régiment (3 R22eR) en tant qu'officier de maintenance. Malgré les contraintes imposées par la pandémie, le capt Tilley est profondément reconnaissant des précieuses opportunités d'apprentissage offertes par les techniciens exceptionnels, ainsi que de la camaraderie incomparable qui caractérise le Corps du GEMRC.

En juillet 2021, le capt Tilley a eu l'opportunité de déployer avec le 3 R22eR dans le cadre de l'opération IMPACT au Koweït en tant que J4 Ops. Pendant ce déploiement, il a participé à l'opération AEGIS, qui a facilité l'évacuation de plus de 3700 personnes déplacées en provenance d'Afghanistan. La symbolique profonde et l'émotion inhérente à l'observation de ces familles trouvées refuges ont laissé une marque indélébile sur le capt Tilley.

À son retour du déploiement, le capt Tilley a été muté au quartier général du 5e GBMC, où il a occupé le poste de G4 Ops. Cette période a été marquée par plusieurs événements remarquables, dont le dernier exercice MAPLE RESOLVE et les feux de forêt au Québec. Cependant, ce sont les souvenirs d'une précieuse collaboration avec des amis et collègues, ainsi que les moments partagés autour d'un café et des toasts, qui resteront gravés dans la mémoire du capt Tilley.

Alors qu'il se lance dans ce nouveau chapitre, le capt Tilley demeurera dans la région de Québec aux côtés de son épouse, Maude, et de leur chien, Margot. Une cérémonie de départ dans la dignité (DDD) se tiendra le 14 août 2023 à la Microbrasserie SNO à Québec. Veuillez confirmer votre présence et envoyer vos anecdotes, messages, et photos à capt Tilley at [Kyle.Tilley@forces.gc.ca](mailto:Kyle.Tilley@forces.gc.ca).



# RCEME



# GEMRC

## Capt Kyle Tilley

After 11 years of service with the Canadian Armed Forces (CAF) and the Corps of Royal Canadian Electrical and Mechanical Engineers (RCEME), Capt Tilley is set to embark on a new journey as he retires on 13 August 2023.

Capt Tilley enrolled in the CAF on 5 July 2012 as an EME Officer. His academic journey led him to the Royal Military College, where he earned a Bachelor of Engineering in Computer Engineering. Subsequently, Capt Tilley finished his occupational training and was posted to Valcartier in 2016.

Upon his arrival in Valcartier he was detached to the 2 Div Training Centre as the Maintenance Platoon commander. In October 2017, Capt Tilley was posted to 5 Svc Bn and assumed the position of Maint Coy Ops O. During his time at Maint Coy he participated in Exercise MAPLE RESOLVE 2018, where he served as the Maint Coy 2IC. Upon returning from Wainwright, Capt Tilley was selected for Ex RIMPAC 2018 in Hawaii as the Visits Officer for the Canadian contingent where he received the Commander of the Royal Canadian Navy's coin for his dedication and professionalism.

In January 2019 he deployed to Latvia as a Duty Officer (DO) for the National Support Element (NSE) on Op REASSURANCE. During his time on operation, he was promoted to his current rank. Upon returning from deployment in July 2019, Capt Tilley assumed the role of Deputy Ops O for 5 Svc Bn. In the wake of the COVID-19 pandemic, Capt Tilley deployed to the region of Montreal as the logistical liaison officer to the ground Task Force responsible for providing aid to the local senior care facilities as a part of Op LASER.



After his redeployment in June 2020, Capt Tilley was posted to 3rd Battalion Royal 22e Regiment (3 R22eR) as the Maintenance Officer. Despite the constraints posed by the pandemic, Capt Tilley is profoundly appreciative of the invaluable learning opportunities provided by the exceptional technicians, as well as the unparalleled camaraderie that characterizes the RCEME Corps.

In July 2021, Capt Tilley had the opportunity to deploy with 3 R22eR on Op IMPACT in Kuwait as the J4 Ops. While on deployment he was a part of Op AEGIS, which facilitated the evacuation of over 3700 displaced individuals from Afghanistan. The profound symbolism and emotion inherent in witnessing these families find refuge left an indelible mark on Capt Tilley.

Upon returning from deployment, Capt Tilley was posted to the 5 CMBG Headquarters as the G4 Ops. Many notable events occurred during his time at the HQ, including the final Ex MAPLE RESOLVE and the Quebec wildfires. Yet, it is the enduring memories of collaboration with friends and colleagues and the shared moments over coffee and toast that he will remember the most.

As he embarks on this new chapter, Capt Tilley will be staying in the Quebec City area alongside his spouse, Maude, and their dog, Margot. A Departure with Dignity (DWD) ceremony will be held on 14 August 2023 at the SNO Microbrewery in Quebec City. Please confirm your attendance and send your stories, messages, and photos to Capt Tilley at [Kyle.Tilley@forces.gc.ca](mailto:Kyle.Tilley@forces.gc.ca).

